



**Edmund Kirchinger hebt seine kleine Tochter Emma zum Größenvergleich in die Höhe.**

Foto: Kirchinger

# Blumen sind riesig

**NATUR** Die Größe von 3,4 Metern ist rekordverdächtig.

**NIEDERTRAUBLING.** Die zwei Sonnenblumen, die die kleine Emma Kirchinger (2) aus Niedertraubling jüngst mitten unter die Erdbeeren pflanzte, sind mittlerweile 3,4 Meter hoch und haben einen „Kopfdurchmesser“ von knapp 40 Zentimetern. Erstaunlich, die Sonnenblumen wachsen weiter. Allerdings sind die „Köpfe“ inzwischen so schwer, dass sie jederzeit abbrechen können. Papa Kirchinger wollte ausprobieren, ob die kleine Emma die „Köpfe“ der Rekord-Sonnenblumen erreicht, aber das war unmöglich.